

Tercer Festival Folclórico Internacional “Raíces de Teillier” en Lautaro trajo música y bailes del mundo

Con lleno total en ambas presentaciones y un despliegue artístico de primer nivel, la comuna de Lautaro fue escenario de la tercera versión del Festival Folclórico Internacional “Raíces de Teillier”, consolidándose como un importante punto de encuentro para la danza y el folclor latinoamericano.

El certamen se desarrolló durante el fin de semana en el Gimnasio Municipal de Pillanelbún y también en el Centro Cultural de Lautaro, reuniendo a cientos de vecinos y visitantes que disfrutaron de un espectáculo cargado de identidad, tradición y talento.

Sobre el escenario se presentaron destacadas agrupaciones internacionales y nacionales: Desde México llegó el Ballet Folklórico Bellavista;

desde Argentina, la Escuela de Arte Juan Chelemín; desde Colombia, la Fundación Cuerpo y Movimiento; y desde Venezuela, el Centro Formativo de Danzas Maracaibo. A ellos se sumaron representantes de Chile, como la Compañía Folclórica Danzas de América de Las Condes, el Ballet Folclórico de Pillanelbún y el Ballet Folklórico Teillier, de Lautaro.

ORGANIZADORES

La actividad fue organizada por la Municipalidad de Lautaro junto al Liceo Jorge Teillier Sandoval y el Centro Cultural, en una instancia que permitió no solo disfrutar de presentaciones de alta calidad, sino también generar un espacio de encuentro e intercambio cultural entre bailarines,



FESTIVAL “RAÍCES DE TEILLIER” REAFIRMA SU LUGAR COMO UN EVENTO CULTURAL DE CARÁCTER INTERNACIONAL.

músicos y comunidades de distintos países.

El público asistente observó, vibró y cantó con las diversas puestas en escena, valorando el colorido, la energía y la riqueza cultural de cada de-

legación, en una verdadera fiesta de las raíces latinoamericanas.

BALANCE

El alcalde de Lautaro, Ricardo Jaramillo, destacó la relevan-

cia del evento, el cual permitió a los jóvenes de Lautaro obtener importantes experiencias. “Este festival demuestra que Lautaro es un punto de unión cultural. Aquí no solo vemos danza y música, sino también identidad, historia y hermandad entre los pueblos. Seguiremos impulsando espacios donde nuestras comunidades puedan encontrarse y también nuestros jóvenes puedan intercambiar experiencias con países latinoamericanos en temas de danza y folclor”.

De esta forma, el Festival “Raíces de Teillier” reafirma su lugar como un evento cultural de carácter internacional, donde Lautaro se conecta con el continente a través de la tradición, la danza y la música.